
学习会上，双方就中长期发展、学科建设、两级财政专

项项目管理等工作内容进行了深入交流研讨。共同为学院发

展规划的目标任务达成、特色优势体现；土水学科如何围绕

生态学世界一流学科开展学科方向凝练、学科梯队建设、学

科平台打造；土木工程、水利工程学科中长期规划的编制论

证等探讨了思路，交流了心得。发展规划处就土木水利学院

近三年来两级财政资金使用情况及绩效目标设定和实际完

成情况；2024年预算执行情况，两级财政资金使用过程中存

在的困难和问题；“十五五”期间资金需求及使用方向有何

计划，如何利用两级财政资金，进一步推动学科建设及高质

量发展等表示了关切，提出了意见建议

4月29日下午，发展规划处王艺霖副处长率全处人员，

赴土木水利学院开展周一理论学习暨工作交流研讨，土木

水利学院党委书记陈柏昆、院长张吾渝率领导班子成员、学

科专业和两级财政负责人参加学习交流研讨。

。

大家纷纷表示，学校职能部门与学院联合开展理论学习

暨工作交流研讨，是丰富理论学习形式、强化理论联系实际

能力的有效手段；是兴调研、求真知，抓实干、谋发展的有

力措施；更是找问题、补短板，找差距、定目标，以求内涵

建设、高质量发展的有益途径。




